
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1415/2016 der FW-G-Stadtratsfraktion betreffend 
Stellenstreichung in der Lehrerschaft FW-G 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Beantwortung der Anfrage durch das Ministerium für Bildung steht noch aus. 
 
 
Mainz, 18.11.2016 
 
gez. Merkator 
 
Kurt Merkator 
Beigeordneter 
 
 
 


